

■ SANTA MARTA DE TORMES

Las jornadas micológicas centran los XIV Encuentros Lúdico-Gastronómicos

Comienzan mañana con la salida al campo a recoger setas e incluyen charlas, exposiciones y degustaciones ■ La Escuela de Hostelería será el centro de desarrollo de las actividades

EÑE | SANTA MARTA

La localidad santamartina acogerá una nueva edición de los Encuentros Lúdico-Gastronómicos que se desarrollan en la Escuela Municipal de Hostelería a través de la concejalías de Educación y Formación.

Como señala la edil del área, Chabela de la Torre, el objetivo principal de seguir celebrando una actividad ya tradicional en esta época "es aprovechar y dar a conocer el gran trabajo que se desarrolla en la Escuela" con una iniciativa que engloba tres actuaciones a lo largo de los meses de noviembre y diciembre.

"Esta es una ocasión más para demostrar todo lo que se hace en la Escuela y el trabajo que desarrolla el gran equipo que se forma en este sector; que cuenta con una gran proyección laboral", insistió De la Torre.

La primera cita será mañana con las XIV Jornadas Gastronómicas, dirigidas por el experto y micogastrónomo, Antonio Martín Manresa. Una jornada repleta de actividades abiertas a toda la población, en las que podrán aprender a diferenciar los distintos tipos de setas en la salida al campo para su recogida y por la tarde con la posterior conferencia que ofrecerá bajo el título '3 décadas de setas'. La exposición con los ejemplares recolectados y la degustación y maridaje a cargo de los alumnos de los programas de Cocina y Servicios de la propia Escuela de Hostelería completarán la jornada micológica.

Además, la concejala Chabela de la Torre, que presentó las jornadas junto al director de la Escuela, José Luis García, destacó la impartición del taller de iniciación a la cata de vinos el



El director de la Escuela de Hostelería, José Luis García, la edil Chabela de la Torre y el profesor Adrián Casado. | EÑE

LOS DETALLES

Final del VI Concurso Micogastronómico

La primera de las citas gastronómicas tendrá lugar esta mañana con la celebración de la final del VI Concurso Micogastronómico en el que participan once establecimientos hosteleros de la provincia. Los seis miembros del jurado se reunirán para degustar los platos elaborados con setas y seleccionar a los ganadores de esta edición.

Formación de más de 400 alumnos al año

La edil Chabela de la Torre, destaca "el carácter formativo y lúdico de estas jornadas que llevan ya muchos implantadas en nuestra Escuela". Un espacio que se consagra como principal centro de formación por el que pasan más de 400 alumnos al año y que siempre se completan con un gran éxito de participación. "Es una ocasión más para utilizar este escaparate y demostrar que lo que aquí hacemos es un trabajo desarrollado con un gran equipo orientado a formarse en un sector de gran demanda".

próximo 11 de diciembre, impartido por el sumiller Félix de Prado y enfocado más a completar la formación de los alumnos, en el que aprenderán a analizar los sentidos del vino, su calidad y el maridaje.

El tercer bloque que completará la celebración de los XIV Encuentros Lúdico-Gastronómicos será la tradicional fiesta de Navidad el 19 de diciembre con el concurso de platos dulces y salados elaborados por los alumnos. La entrega de premios a los ganadores, junto a la actuación musical de Javi Lin y la degustación de los platos pondrán fin al primer trimestre del curso.

'Mayores Amigos' une a los niños de Ciudad Amiga de la Infancia con los abuelos a través de los juegos

EÑE

La Concejalía de Mayores de Santa Marta ha organizado la nueva iniciativa 'Mayores Amigos', por la que los abuelos van a jugar con los niños de Ciudad Amiga de la Infancia (CAI) para estrechar las relaciones intergeneracionales y fomentar el conocimiento de las distintas épocas para poner en común juegos tradicionales, canciones, adivinanzas y distintas formas de diversión de los mayores cuando ellos eran pequeños para fomentar lazos de unión entre ambos colectivos.

Por su parte, los pequeños les harán partícipes del trabajo que realizan y darán a conocer sus propuestas para mejorar el municipio creando un ambiente de colaboración intergeneracional y un servicio de acompañamiento.

Los vecinos pueden solicitar desde hoy las ayudas de fomento de la natalidad

Los vecinos interesados en optar a las ayudas a la natalidad que ofrece el Consistorio santamartino pueden presentar su solicitud a partir de hoy y hasta el próximo 15 de enero de 2020 tras la publicación de las nuevas bases en el Boletín Oficial de la Provincia (BOP). Las familias recibirán un cheque bebé por valor de 500 euros, dirigidas a paliar y atender de forma temporal los gastos producidos por el nacimiento o la adopción de un hijo durante este ejercicio. Ayudas al fomento de la natalidad que se implantaron en el ejercicio anterior para las que se ha destinado una partida de 15.000 euros. | EÑE

Nuevo programa de ocio para fomentar la convivencia entre los miembros de la familia

Se inaugurará el día 30 con una visita al planetario de Valladolid

EÑE | SANTA MARTA

La concejala de Familia e Infancia de Santa Marta, Esther Casado, ha presentado un nuevo programa de ocio que pretende fomentar la convivencia entre familias para que puedan disfrutar de un tiempo de calidad.

El programa estará compuesto de diversas actividades que comenzarán el próximo sábado, día 30, con una visita cultural al planetario de Valladolid y una jornada cultural en un centro co-

mercial y de ocio.

Todos los que estén interesados pueden recibir más información y formalizar ya su inscripción en el Edificio Sociocultural.

Como asegura la edil del área, el objetivo de las actividades es que "pasar tiempo en familia ayuda a construir una relación familiar sólida y duradera. El tiempo disfrutado entre padres e hijos, hermanos, abuelos y nietos ayuda a fortalecer la complicidad entre los miembros de la

familia, abre vías de comunicación, permite exteriorizar las expresiones de afecto, deja aflorar las emociones de una forma natural y espontánea".

Lo más importante, insiste Casado, es que integra a toda la familia, padres e hijos, en una misma actividad "para crear conexión entre ellos, fomentar valores y, al mismo tiempo, combatir el sedentarismo con actividades que mezclan el deporte y la diversión".



Niños y padres disfrutarán de actividades culturales y de ocio. | EÑE